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LESSON NUMBER 1 

LECCION NUMERO 1 

 

THE ALPHABET 

EL ALFABETO 

 

 

 

 Repeat three times the pronunciation. 

 

 A  ei 

 B  bi 

 C  si 

 D  di 

 E  i 

 F  ef 

 G  lli 

 H  eich 

 I  ai 

 J  yei 

 K  kei 

 L  el 

 M  em 

 N  en 

 O  ou 

 P  pi 

 Q  kiu 

 R  ar 

 S  es 

 T  ti 

 U  iu 

 V  vi 

 W  dableiu 

 X  ex 

 Y  uay 

 Z  zi 
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LESSON NUMBER 2 

LECCION NUMERO 2 

 

GREETINGS 

SALUDOS 

 

 

 TO SAY HELLO    -   DECIR HOLA 

 

 Hello      - Hola 

 Hi      - Hola  

 Good morning    - Buenos  dias 

 Good afternoon     - Buenas tardes 

 Good evening      - Buenas noches 

 How are you doing?      - Que estás haciendo?  

 Nice / pleased to meet you.     - Gusto en conocerte 

 Nice to meet you again.    - Que bueno verte otra vez 

 

 TO SAY GOOD BYE   - DECIR ADIOS 

 

 

 Goodbye / bye     - Adios 

 See you soon      - Hasta pronto 

 See you tomorrow     - Hasta mañana 

 See you later      - Hasta luego 

 Good night      - Buenas noches 

 Take care      - Cuidate 
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LESSON NUMBER 3 

LECCION NUMERO 3 

 

THE ANIMALS 

LOS ANIMALES 

 

 FARM ANIMALS  - ANIMALES DE LA GRANJA 

 

Bull      

Calf 

Cat 

Chicken 

Colt 

Cow 

Donkey 

Duck 

Goat  

Goose 

Hen 

Horse 

Lamb 

Pig 

Rooster 

Sheep 

Turkey 

 

Toro 

 becerro 

 gato 

 pollo 

 potro 

 vaca 

 asno 

 pato 

 cabra 

 ganso 

 gallina 

 caballo 

 cordero 

 cerdo 

 gallo 

 oveja 

 pavo 
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 WILD ANIMALS   - ANIMALES SALVAJES 
  
 

Squirrel  

Bird  

Fox  

Wolf  

Deer  

Buffalo  

Pelican 

Stork  

Bat  

Donkey  

Ox  

Elk  

Coyote  

Alligator  

Crocodile  

Raccoon  

Turtle  

Beaver  

Snake  

Bear  

Mouse  

 

 

Ardilla  

Pájaro  

Zorro  

Lobo  

Ciervo  

Búfalo  

Pelícano 

Cigüeña  

Murciélago  

Asno  

Buey  

Alce  

Coyote  

Caimán  

Cocodrilo  

Mapache  

Tortuga  

 Castor  

 Serpiente  

 Oso  

 Ratón  
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 SEA ANIMALS  -  ANIMALES DEL MAR 

                     

Dolphin     

Crab     

Goldfish     

Jellyfish     

Pirahna 

Manta ray 

Oyster 

Octopus 

Swordfish 

Shark 

Starfish 

Sea horse 

Whale  

 

 

Delfin  

Cangrejo  

Pececito rojo 

Medusa 

 Pirahna 

 Manta rayo 

 Ostra 

 Pulpo 

 Pez espada 

 Tiburón 

 Estrella de mar 

 Caballo de Mar 

 Ballena 
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LESSON NUMBER 4 

LECCION NUMERO 4 

 

SHAPES 

FIGURAS 

 

 
 MOST COMMON SHAPES - FIGURAS MAS COMUNES 

 

Circle 

Cone 

Cylinder 

Ellipse 

Octagon 

Oval 

Pentagon 

Pyramid 

Rectangle 

Sphere 

Square 

Star 

Trapezoid 

Triangle 

 

 

 

Círculo 

Cono 

Cilindro 

Elipse 

Octágono 

Oval 

Pentágono 

Pirámide 

Rectángulo 

Esfera 

Cuadrado 

Estrella 

Trapezoide 

Triángulo 
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LESSON NUMBER 5 

LECCION NUMERO 5 

 

DAYS OF THE WEEK 

DIAS DE LA SEMANA 

 

 

Monday  

Tuesday  

Wednesday  

Thursday 

Friday  

Saturday  

Sunday  

 

 

lunes  

martes  

miércoles  

jueves 

viernes  

sábado  

domingo 
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LESSON NUMBER 6 

LECCION NUMERO 6 

 

MONTHS OF THE YEAR 

MESES DEL AÑO 

 

 

January 

 February  

 March  

 April  

 May 

 June  

 July  

 August  

 September  

 October  

 November 

 December  

 

Enero 

Febrero  

Marzo  

Abril  

Mayo 

Junio   

Julio  

Agosto  

Septiembre  

Octubre  

Noviembre 

Diciembre
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LESSON NUMBER 7 

LECCION MUMERO 7 

 

NUMBERS 

NUMEROS 

 

 

zero  

one 

two 

three 

four 

five 

six 

seven 

eight 

nine 

ten 

eleven 

twelve 

thirteen 

fourteen 

fifteen 

sixteen 

seventeen 

eighteen 

nineteen 

twenty 

twenty-one 

cero  

 un 

 dos 

 tres 

 cuatro 

 cinco 

 seis 

 siete 

 ocho 

 nueve 

 diez 

 once 

 doce 

 trece 

 catorce 

 quince 

 dieciséis 

 diecisiete 

 dieciocho 

 diecinueve 
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 veinte  veintiuno

twenty-two 

twenty-three 

twenty-four 

twenty-five 

twenty-six 

twenty-seven 

twenty-eight 

twenty-nine 

thirty 

forty   

fifty 

sixty 

seventy 

eighty 

ninety 

a/one hundred 

a hundred and one 

a hundred and ten 

a hundred and twenty 

two hundred 

a/one thousand 

a thousand and one 

a thousand and ten 

two thousand 

ten thousand 

 veintidós 

 veintitrés 

 veinticuatro 

 veinticinco 

 veintiséis 

 veintisiete 

 veintiocho 

 veintinueve 

 treinta 

 cuarenta   

 cincuenta 

 sesenta 

 setenta 

 ochenta 

 noventa 

 a/one cien 

 cien un 

 cien diez 

 cien veinte 

 doscientos 

 a/one mil 

 mil y un 

 mil y diez 

 dos mil 

 diez mil 
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a/one hundred thousand 

a/one million 

two million 

a/one billion 

 

cien mil 

un millón 

dos millones 

mil millones
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LESSON NUMBER 8 

LECCION NUMERO 8 

 

VERB TO BE 

VERBO SER O ESTAR 

 

 The verb "to be" can be used as the main verb tense or as the auxiliary verb. 

El verbo " ser o estar " puede ser usado como el verbo principal o como el verbo 
auxiliar. 

 
 The verb to be is used as the main verb tense to state that something or 

someone exists. 

El verbo para ser o estar es usado como el verbo principal para declarar que algo o 
alguien existen. 

 

 

 RULES FOR USING THE VERB TENSE "TO BE" 
 
REGLAS PARA USAR EL VERBO “SER O ESTAR” 
 
 

 The verb tense "to be" changes form according to the subject when used as 
both the auxiliary verb and the main verb.  

El verbo “ser o estar " cambia su forma según el sujeto cuando es usado tanto como 
verbo auxiliar como el verbo principal. 

 
 

 EXAMPLES: 

 

 I    first person singular  yo  primera persona singular 

 you third person singular  tu  tercera persona singular 

 he   third person singular  el  tercera persona singular 

 she   third person singular  ella  tercera persona singular    

 it   third person singular   esto  tercera persona singular 

 we   first person plural   nosotros primera persona plural 

 they  third person plural  ellos  tercera persona plural 
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 When the verb tense "to be" is used as a main verb tense it is used in the simple 
tense only. 
 

Cuando el verbo “ser o estar" es usado como un verbo principal este es usado en el 
presente simple únicamente. 

 
 

 When the verb tense "to be" is the only verb, when used as a main verb. 
 

Cuando el verbo “ser o estar"  es el único verbo, es usado como un verbo principal. 

 
 EXAMPLES       EJEMPLOS 

 

 I am    yo soy – yo estoy 

 It is     eso es – eso esta 

 You are    tu eres – tu estas 

 We are    nosotros somos – nosotros estamos 

 He is     el es – el esta 

 You are    ustedes son – ustedes estan 

 She is     ella es – ella esta 

 They are   ellos son – ellos estan  
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LESSON NUMBER 9 

LECCION NUMERO 9 

 

YES/NO QUESTIONS 

PREGUNTAS SI/NO 

 

 

Yes/No Question is a question that can be answered with yes or no. 

Las Preguntas si/no son las  preguntas que puede ser contestada con sí o no.  

 

They normally begin with an auxiliary verb or a modal verb, the subject and verb 

change their position in the sentences and question.  

Estas normalmente comienzan con un verbo auxiliar o un verbo modal, el sujeto y el 

verbo cambian su posición en las oraciones y las preguntas. 

 

 For example: por ejemplo 

 

Oracion: Usted es de Alemania. 

Sentence: You are from Germany.  

 

Pregunta: ¿Son usted de Alemania?  

 Question: Are you from Germany?  

 

Siempre usamos la respuesta corta, no sólo "Sí" o "No". 

We always use the short answer, not only "Yes" or "No". 

 

- NOTE:  nota 

Si la respuesta es "Sí", siempre usamos la forma larga. 

If the answer is "Yes", we always use the long form.  
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 Example: Yes, I am. 

Ejemplo: Sí, soy. 

 

Si la respuesta es "No", nosotros podemos usar la contracción (la forma corta). 

If the answer is "No", we either use the long or the contrated form (short form). 

 

Ejemplo: No, no soy - No, no soy. 

 Example: No, I am not - No, I'm not. 

 

 

¿Son usted de Alemania? Sí, soy.  

No, no soy. 

 

Are you from Germany? Yes, I am.  

No, I am not. 

 

¿Es él su amigo? Sí, él es.  

 ¿Son Peter y John de Inglaterra? Sí, ellos son. 

 

Is he your friend? Yes, he is.  

Are Peter and John from England? Yes, they are.   
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LESSON NUMBER 10  

LECCION NUMERO 10 

 

WH QUESTIONS 

PREGUNTAS WH 

 WH QUESTION    PREGUNTAS WH 

 

Usamos palabras de pregunta para preguntar los ciertos tipos de preguntas. A 

menudo nos referimos  como WH preguntas porque ellas incluyen las letras  WH (por 

ejemplo POR QUÉ, Como). 

We use question words to ask certain types of questions. We often refer to them as 
WH words because they include the letters WH (for example Why, How). 

Question Word Function Example 

What (que-cual) asking for information about something ( 

preguntar informacion sobre algo) 

What is your 

name? 

(¿cuál es tu 

nombre?) 

what...for (que – 

para) 

asking for a reason, asking why 

(preguntar por una razon, preguntar por 

que) 

What did you do 

that for? 

(¿por qué hiciste 

eso) 

When (cuando) asking about time 

(preguntar por el tiempo) 

When did he leave? 

(¿cuando se fue el?) 

Where (donde) asking in or at what place or position 

(preguntar por un lugar o posicion) 

Where do they 

live? 

(¿Dónde viven 

ellos?) 
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Which (cuales) asking about choice (preguntar sobre 

preferencias) 

Which colour do 

you want? 

(¿que color 

quieres?) 

Who (quien) asking what or which person or people 

(subject) (preguntar sobre una persona o 

personas) (sujetos) 

Who opened the 

door? 

(¿quien abrió la 

puerta?) 

Whose (de quien) 

asking about ownership (preguntar sobre 

un dueño) 

Whose are these 

keys? 

(¿de quien son esas 

llaves? 

Why (por que) asking for reason, asking what...for 

(preguntar por una razon, preguntar por 

que o para que) 

Why do you say 

that? 

(¿por qué dijiste 

eso?) 

why don't making a suggestion Why don't I help 

you? 

How (como) asking about manner (preguntar sobre la 

manera) 

How does this 

work? 

(¿como funciona?) 

 asking about condition or quality 

(preguntar sobre una condición o 

cualidad) 

How was your 

exam? 

(¿Cómo estuvo tu 

examen) 
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how far (que tan 

lejos) 

Distance (distancia) How far is Peru 

from Colombia? 

(¿que tan lejos está 

Peru de Colombia) 

how long (hace 

cuanto) 

length (time or space) (longitud, tiempo o 

espacio) 

How long will it 

take? 

(¿cuanto tiempo 

tomaria?) 

how many 

(cuantos) 

quantity (countable) (cantidad, contable) How many cars are 

there? 

(cuantos carros ahi 

alli?) 

how much 

(cuanto) 

quantity (uncountable) (cantidad, no 

contable) 

How much money 

do you have? 

(¿cuanto dinero 

tienes?) 

how old  (que tan 

viejo o que edad) 

Age (edad) How old are you? 

(¿Qué edad 

tienes?) 
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LESSON NUMBER 11 

LECCION NUMERO 11 

 

PRESENT SIMPLE TENSE 

TIEMPO PRESENTE SIMPLE 

 

 

 PRESENT TENSE   -  TIEMPO PRESENTE 

 

FORM   -  FORMA 

 

NOUN  +  VERB  +  s/es in third person 

 

SUSTANTIVO   +   VERBO   +   s/es en tercera persona 

 

 

 EXAMPLES    -   EJEMPLOS 

 You speak English.     Tu hablas inglés 
 Do you speak English?    ¿Hablas ingles? 
 You do not speak English.    Tu no hablas ingles 

 

Use the Simple Present to express the idea that an action is repeated or usual.  

Use el Presente Simple para expresar la idea que una acción es repetida o habitual. 

 

The action can be a habit, a hobby, a daily event, a scheduled event or something that 
often happens. It can also be something a person often forgets or usually does not do. 

La acción puede ser un hábito, una afición, un acontecimiento diario, un 
acontecimiento previsto o algo que a menudo pasa. También puede ser algo que una 
persona a menudo olvida o por lo general no hace. 
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 EXAMPLES     
EJEMPLOS 

 I play tennis.     

Juego al tenis. 

 

 She does not play tennis. 

Ella no juega al tenis. 

 

 Does he play tennis?  

¿Juega el al tenis ? 

 

 The train leaves every morning at 8 AM. 

El tren se marcha cada mañana a las 8 AM. 

 

 The train does not leave at 9 AM. 

El tren no se marcha a las 9 AM 

 

 When does the train usually leave?  

¿· Cuándo por lo general se marcha el tren? 

 

 She always forgets her purse. 

Ella siempre olvida su monedero. 

 

 He never forgets his wallet. 

Él nunca olvida su cartera. 
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 Every twelve months, the Earth circles the Sun. 

Cada doce meses, la Tierra rodea sobre el Sol. 

 

 EXERCISE: listen the following interview using the simple present tense. 

EJERCICIO: escucha la siguiente entrevista usando el tiempo presente simple. 

 

Mark: Hello, Can I ask you some questions for an interview? 

Mark: ¿¡Hola!, puedo hacerte algunas preguntas para una entrevista? 

 

Jennifer: Yes, I can answer some questions. 

Jennifer: Sí, puedo contestar algunas preguntas. 

 

Mark: Thank you for taking the time. Now, first question: What do you do? 

Mark: Gracias por su  el tiempo. Ahora, primera pregunta: ¿Qué hace usted? 

 

Jennifer: I work in a library. I'm a librarian. 

Jennifer: Trabajo en una biblioteca. Soy un bibliotecaria. 

 

Mark: Are you married? 

Mark: ¿Está  usted casada? 

 

Jennifer: Yes, I am. 

Jennifer: Sí, lo estoy 
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Mark: What does your husband do? 

¿Qué hace su marido? 

  

Jennifer: He works as a policeman. 

Jennifer: Él trabaja como un policía. 

 

Mark: Do you usually have dinner together? 

Mark: ¿Por lo general cenan juntos? 

 

Jennifer: Yes, we do. 

Jennifer: Sí, lo hacemos. 

 

Mark: Where do you like going on holiday? 

Mark: ¿A dónde  le gusta ir de vacaciones? 

  

Jennifer: We rarely go on holiday. However, we like going to the mountains if we can. 

Jennifer: Raras veces vamos de vacaciones. Sin embargo, nos gusta ir a las montañas 
si podemos. 

 

Mark: What type of books do you read? 

Mark: ¿Qué tipo de libros lee usted? 

 

Jennifer: I often read horror stories. 

Jennifer: A menudo leo historias de horror. 
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Mark: Thank you very much for answering my questions. 

Mark:  Muchas gracias por contestar mis preguntas. 

 

Jennifer: You're welcome! 

Jennifer: ¡de nada! 

 

 

REMEMBER      RECUERDA 

 

We use the simple present tense when: 

Usamos el presente simple cuando: 

 

 the action is general 

la acción es general 

 

 the action happens all the time, or habitually, in the past, present and future 

la acción pasa todo el tiempo, o habitualmente, en el pasado, el presente y futuro 

 

 the action is not only happening now 

la acción no sólo pasa ahora 

 

 the statement is always true 

la declaración es siempre verdadera 
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LESSON NUMBER 12 

LECCION NUMERO 12 

 

PAST SIMPLE TENSE 

PASADO SIMPLE 

 

 HOW DO WE MAKE THE SIMPLE PAST TENSE?  

¿CÓMO SE HACE EL PASADO SIMPLE? 

 

To make the simple past tense, we use: 

Para hacer el pasado simple, usamos: 

 

 past form only or   - forma pasada sólamente o 
 auxiliary did + complement  - auxiliar DID + complemento 

 

Here you can listen some examples of the past form and base form for irregular verbs 
and regular verbs: 

Aquí usted puede escuchar algunos ejemplos de la forma pasada y basar la forma para 
verbos irregulares y verbos regulares: 

 

 

  
V1 

verb (verbo) 

V2 

past 

(pasado) 

V3 

past 

participle 

(pasado 

participio) 

  

regular verb 

(verbos 

regulares) 

Work (trabajar) 

explode 

(explotar) 

Worked 

(trabajó) 

exploded 

Worked 

(trabajado) 

exploded 

The past form for all 

regular verbs ends in -ed.( 

el tiempo pasado de los 
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like (gustar) (explotó) 

liked 

(gustó) 

(explotado) 

liked 

(gustado) 

verbos regulars termina en 

ed) 

irregular 

verb. 

(verbos 

irregular) 

Go (ir) 

see (ver) 

sing (cantar) 

Went 

(fue) 

saw (vio) 

sang 

(cantó) 

Gone (ido) 

seen (visto) 

sung 

(cantado) 

The past form for irregular 

verbs is variable. You need 

to learn it by heart. ( el 

pasado de los verbos 

irregulares varía. Necesita 

aprenderlos de memoria. 

 

 

 The structure for positive sentences in the simple past tense is: 

La estructura de la oraciones afirmativas en el presente simple es: 

 

Subject + main verb in past  

   
   

Sujeto    + verbo principal en pasado 

 

 The structure for negative sentences in the simple past tense is: 

 

La estructura para las oraciones negativas en en el presente simple es: 

 

Subject + auxiliary verb DID + not + main verb 
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Sujeto +  Verbo auxiliar DID +  Not + Verbo principal 

 

 

 The structure for question sentences in the simple past tense is: 

La estructura para preguntas  en el presente simple es: 

 

auxiliary verb  DID + subject + main verb 

 
      

 

Verbo auxiliar DID   + sujeto  + verbo principal 

 

The auxiliary verb did is not conjugated. It is the same for all persons (I did, you did, he 
did etc). And the base form and past form do not change. Listen at these examples 
with the main verbs go and work: 

 

El verbo auxiliar DID no es conjugado. Es lo mismo para todas las personas (hice, usted 
hizo, él hizo etc.). Y la forma base y la forma pasada no se cambian. Escuche estos 
ejemplos con los verbos principales ir y trabajar: 

  subject auxiliary verb   main verb   

+ 

I     went to school. 

You     worked very hard. 

- 

She Did Not go with me. 

We Did Not work yesterday. 
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? 

Did You   go to London? 

Did They   work at home? 

 

 

 Exception! The verb to be is different. We conjugate the verb to be (I was, you 
were, he/she/it was, we were, they were); and we do not use an auxiliary for 
negative and question sentences. To make a question, we exchange the 
subject and verb.  

¡Excepción! El verbo ser o estar es diferente. Conjugamos el verbo ser o estar (yo era, 
usted era, he/she/it era, nosotros éramos, ellos eran); y no usamos un auxiliar para 
negativo y oraciones de pregunta. Para hacer una pregunta, cambiamos el sujeto y el 
verbo. 

 

 EXAMPLE: 

  Subject Main verb      Complement  

+ 

I, he/she/it Was   here. 

You, we, they Were   in London. 

- 

I, he/she/it Was not there. 

You, we, they were not happy. 

? 

Was I, he/she/it   right? 

Were you, we, they   late? 
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 Simple past, function  - funcion del pasado simple 
 
 

 The simple past is used to talk about a completed action in a time before now. 

El pasado simple es usado al hablar de una acción completada en un tiempo antes del 
momento actual. 

 

 Duration is not important. The time of the action can be in the recent past or 
the distant past. 

La duración no es importante. El tiempo de la acción puede ser en el pasado reciente o 
el pasado distante. 

 

 John Cabot sailed to America in 1498. 

John Cabot fue en barco a América en 1498. 

 

 My father died last year. 

Mi padre murió el año pasado. 

 

 He lived in Fiji in 1976. 

Él vivió en Fiji en 1976. 

 

 We crossed the Channel yesterday 

Nosotros cruzamos el Canal ayer. 

 

You always use the simple past when you say when something happened, 
so it is associated with certain past time expressions. 

 

RETURN TO TABLE CONTENT 

REGRESAR AL CONTENIDO 



 

 33 

Usted usa siempre el pasado simple cuando dice que algo pasó, entonces es asociado 
con expresiones de tiempo. 

 

 EXAMPLES:    

EJEMPLOS: 

 

 frequency:often,sometimes, always; 

Frecuencia: a menudo, a veces, siempre; 

 

 A definite point in time:last week, when I was a child, yesterday, six weeks ago. 

Un punto definido en el tiempo: la semana pasada, cuando yo era un niño, 
ayer, hace seis semanas. 

 

 An indefinite point in time:the other day, ages ago, a long time ago etc. 

Un punto indefinido en el tiempo: el otro día, años atrás, hace mucho tiempo 
etc. 

 

Note: 

Nota:  

The word ago is a useful way of expressing the distance into the past. It is placed after 
the period of time.  

La palabra ago  es un modo útil de expresar la distancia en el pasado. Es colocado 
después del período de tiempo. 

 

 EXAMPLE: a week ago, three years ago, a minute ago. 
EJEMPLO: hace una semana, hace tres años, hace un minuto. 
 
 
 

RETURN TO TABLE CONTENT 

REGRESAR AL CONTENIDO 



 

 34 

 

 Yesterday, I arrived in Geneva. 
Ayer, llegué a Ginebra. 
 
 

 She finished her work at seven o’clock. 
Ella terminó su trabajo a las siete. 
 
 

 We saw a good film last week. 
Nosotros vimos una buena película la semana pasada. 
 
 

 I went to the theatre last night. 
Fui al teatro anoche. 
 
 

 She played the piano when she was a child. 
Ella tocó el piano cuando ella era una niña. 
 
 

 Peter left five minutes ago. 
Peter se marchó hace cinco minutos. 
 
 

Irregular verbs: listen the list of irregular verbs 

Verbos irregulares: escucha la lista de los verbos irregulares 

 

 Simple Past: be, have, do: 

Subject 
 

Verb 

Be Have Do 

I Was had did 

You Were had did 

He,she, it  Was had did 

We Were had did 

You Were had did 

They Were had did 
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 Affirmative 
afirmativa 

1. I was in Japan last year 

Yo estaba en Japón el año pasado 

 

2. She had a headache yesterday. 

Ella tenía dolor de cabeza ayer. 

 

3. We did our homework last night. 

Hicimos nuestra tarea anoche. 

 

 

 Negative and interrogative  
Negative e interrogativa 
 

- Note: nota 

For the negative and interrogative simple past form of “do” as an ordinary verb, use 
the auxiliary “do”, e.g. We didn’t do our homework last night. The negative of “have” 
in the simple past is usually formed using the auxiliary “do”, but sometimes by simply 
adding not or the contraction “n’t”. 

The interrogative form of “have” in the simple past normally uses the auxiliary “do”. 

 

Para la forma negativa e interrogativa del pasado simple de  "ser o estar" como un 
verbo ordinario, seusa el auxiliar "DO", p.ej. No hicimos nuestra tarea anoche . El 
negativo "de tienen" en el pasado simple por lo general es formado usando el auxiliar 
"DO", pero a veces simplemente añadiendo NOT o la contracción "n't". 

 La forma interrogativa "de tiene" en el pasado simple normalmente usa el auxiliar 
"DO". 

 

 They weren’t in Rio last summer. 
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Ellos no estuvieron en Río el verano pasado. 

 

 We hadn’t any money. 

Nosotros no teníamos dinero. 

 

 We didn’t have time to visit the Eiffel Tower. 

Nosotros no tuvimos tiempo para visitar la Torre Eiffel. 

 

 We didn’t do our exercises this morning. 

No hicimos nuestros ejercicios esta mañana. 

 

 Were they in Iceland last January? 

¿estuvieron ellos en Islandia el enero pasado? 

 

 Did you do much climbing in Switzerland? 

¿Hizo usted mucho montañismo en Suiza? 

 

 

 Doubts? Visit the Useful Links on internet: 

¿dudas? Visita los links utiles en internet: 

 The English4Today Grammar: Simple Past Section 
 

 Irregular Verbs (shows the past form for irregular verbs) 
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LESSON NUMBER 13 

LECCION NUMERO 13 

 

SIMPLE FUTURE TENSE 

FUTURO SIMPLE 

 

The simple future tense is often called will, because we make the simple future tense 
with the modal auxiliary will. 

El future simple es usualmente llamado WILL, por hacemos el futuro simple con el 
modal auxiliar WILL 

 

 HOW DO WE MAKE THE SIMPLE FUTURE TENSE? 

 

¿Como podemos hacer el tiempo futuro simple? 

 

The structure of the simple future tense is: 

La estructura del futuro simple es: 

 

subject + auxiliary verb WILL + main verb 

 

Invariable 

 

base 

Will V1 

For negative sentences in the simple future tense, we insert not between the auxiliary 
verb and main verb. For question sentences, we exchange the subject and auxiliary 
verb. Listen at these example sentences with the simple future tense: 

Para oraciones negativas en el futuro simple, insertamos NO entre el verbo auxiliar y 
el verbo principal. Para oraciones de pregunta, cambiamos el verbo sustancial y 
auxiliar. Escucha  estas sentencias de ejemplo con el futuro simple: 
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auxiliary verb 

 

main verb   

+ I Will   open the door. 

+ You Will   finish before me. 

- She Will Not Be at school tomorrow. 

- We Will Not leave yet. 

? Will You   arrive on time? 

? Will They   want dinner? 

 

 

When we use the simple future tense in speaking, we often contract the subject and 
auxiliary verb. For example. 

 

Cuando usamos el futuro simple en la oratoria, a menudo contraemos el verbo 
sustancial y auxiliar. Por ejemplo. 
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I will I'll 

you will you'll 

he will 

she will 

it will 

he'll 

she'll 

it'll 

we will we'll 

they will they'll 

 

 

For negative sentences in the simple future tense, we contract with won't, like this: 

Para oraciones negativas en el futuro simple, nos contraemos con WON’T, como esto: 

 

 

I will not I won't 

you will not you won't 

he will not 

she will not 

it will not 

he won't 

she won't 

it won't 

we will not we won't 

they will not they won't 
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 HOW DO WE USE THE SIMPLE FUTURE TENSE? 

 

¿CÓMO USAMOS EL FUTURO SIMPLE? 

  

We use the simple future tense when there is no plan or decision to do something 
before we speak. We make the decision spontaneously at the time of speaking.  

Usamos el futuro simple cuando no hay ningún plan o decisión de hacer algo antes de 
que nosotros hablemos. Hacemos la decisión espontáneamente en el momento de la 
oratoria. 

 

 EXAMPLES:   

EJEMPLOS: 

 

 We will see what we can do to help you. 

Nosotros veremos lo que podemos hacer para ayudarle. 

 

 Maybe we'll stay in and watch television tonight. 

Tal vez nos quedaremos y miraremos la televisión esta noche. 

 

In these examples, we had no firm plan before speaking. The decision is made at the 
time of speaking. 

En estos ejemplos, nosotros teníamos ningún plan firme antes de la oratoria. La 
decisión es hecha en el momento de la oratoria. 

 

We often use the simple future tense with the verb to think before it: 
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A menudo usamos el futuro simple con el verbo para pensar antes de que ello: 

 

EXAMPLES: 

EJEMPLOS: 

 I think I'll go to the gym tomorrow. 

Creo  que iré al gimnasio mañana. 

 

 I think I will have a holiday next year. 

Creo  que tendré las vacaciones el próximo año. 

 

 I don't think I'll buy that car. 

Creo que no compraré aquel coche. 

 

 Prediction 

Predicción 

  

We often use the simple future tense to make a prediction about the future. Again, 
there is no firm plan. We are saying what we think will happen. Here are some 
examples: 

A menudo usamos el futuro simple para hacer una predicción sobre el futuro. Otra 
vez, no hay ningún plan firme. Decimos lo que pensamos pasará. Aquí están algunos 
ejemplos: 

 

 It will rain tomorrow. 

Lloverá mañana. 
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 People won't go to Jupiter before the 22nd century. 

La gente no irá al Júpiter antes del siglo XXII. 

 

 Who do you think will get the job? 

¿·Quién usted piensa conseguirá el trabajo? 

 

 

 Be  - ser 

When the main verb is be, we can use the simple future tense even if we have a firm 
plan or decision before speaking. Examples: 

Cuando el verbo principal es ser (BE), podemos usar el futuro simple incluso si 
tenemos un plan firme o la decisión antes de la oratoria. Ejemplos: 

 

 I'll be in London tomorrow. 

Estaré en Londres mañana. 

 

 I'm going shopping. I won't be very long. 

Voy de compras. No será muy largo. 

 

 Will you be at work tomorrow? 

¿ Estará usted en el trabajo mañana? 

 

 DON’T FORGET… 
 NO OLVIDES… 

 The auxiliary tense "to be"is used with the future simple verb tense "going to".  
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El auxiliar  " TO BE " es usado con el verbo futuro simple  " GOING TO ". 

 The base form of the main verb is always "going to".  

La forma base del verbo principal es siempre " GOING TO ". 

 

 For negative sentences "not" is added between the auxiliary verb "to be" and 
the main verb "going to".  

Para oraciones negativas "NOT" es añadido entre el verbo auxiliar " TO BE " y el 
verbo principal " GOING TO ". 
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LESSON NUMBER 14 
LECCION NUMERO 14 

 

LIST OF THE MOST COMMONVERBS 

LISTA DE LOS VERBOS MÁS COMUNES 

 

Infinitive Simple Past Past Participle Spanish 

answer answered Answered responder 

arrive Arrived Arrived llegar 

ask Asked Asked preguntar 

be  was / were Been ser 

borrow borrowed Borrowed tomar prestado 

break  Broke Broken romper 

buy  bought Bought comprar 

catch  Caught Caught atrapar 

clean cleaned Cleaned limpiar 

climb climbed Climbed escalar 

collect collected Collected colleccionar 

come  Came Come venir 

compose composed Composed componer 

cook cooked Cooked cocinar 

cut  Cut Cut cortar 

dance danced Danced bailar 

describe described Described describir 

discover discovered Discovered descubrir 

do  Did Done hacer 

drink  Drank Drunk beber 

drive  Drove Driven conducir 

eat  Ate Eaten comer 

enjoy enjoyed Enjoyed disfrutar 

fall  Fell Fallen caer 

feel  Felt Felt sentir 

find  Found Found encontrar 

fly  Flew Flown volar 

forget  Forgot Forgotten olvidar 

give  Gave Given dar 

go  Went Gone ir 

happen happened Happened suceder 

have  Had Had tener 

help Helped Helped ayudar 

hurt  hurt Hurt herir, doler 

invent invented Invented inventar 
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invite Invited Invited invitar 

kill Killed Killed matar 

know  Knew Known saber 

lend  Lent Lent prestar 

leave  Left Left dejar 

lie  Lay Lain yacer 

like Liked Liked gustar 

live Lived Lived vivir 

look Looked Looked mirar 

love Loved Loved amar 

make  Made Made hacer 

meet  Met Met conocer, encontrar 

miss Missed Missed perder, extrañar 

open Opened Opened abrir 

pack Packed Packed empacar 

pay  Paid Paid pagar 

phone Phoned Phoned llamar por teléfono 

play Played Played jugar 

prefer Preferred Preferred preferir 

prepare Prepared Prepared preparar 

push Pushed Pushed empujar 

put  Put Put poner 

rain Rained Rained llover 

read  Read Read leer 

remember remembered Remembered recordar 

rent Rented Rented alquilar 

rescue Rescued Rescued rescatar 

return Returned Returned volver, devolver 

ring  Rang Rung llamar por teléfono 

save Saved Saved ahorrar 

say  Said Said decir 

search Searched Searched buscar 

see  Saw Seen ver 

sell  Sold Sold vender 

sit  Sat Sat sentarse 

skate Skated Skated patinar 

ski Skied Skied esquiar 

sleep  Slept Slept dormir 

smell Smelled Smelled oler 

speak  Spoke Spoken hablar 

spend  Spent Spent gastar 

start Started Started comenzar 

stay Stayed Stayed quedarse 
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stop stopped Stopped detener 

study studied Studied estudiar 

survive survived Survived sobrevivir 

swim  Swam Swum nadar 

take  Took Taken tomar 

talk Talked Talked hablar 

teach  Taught Taught enseñar 

tell  Told Told decir 

think  thought Thought pensar 

throw  Threw Thrown lanzar 

touch touched Touched tocar 

try Tried Tried intentar 

use Used Used usar 

visit Visited Visited visitar 

wait Waited Waited esperar 

walk Walked Walked caminar 

want wanted Wanted querer 

wash washed Washed lavar 

watch watched Watched mirar 

wear  Wore Worn llevar puesto 

work worked Worked trabajar 

write  Wrote Written escribir 
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LESSON NUMBER 15 

LECCION NUMERO 15 

 

COMMON EXPRESSIONS  

EXPRESIONES COMUNES 

 

 COURTEOUS EXPRESSIONS  

• Thank you 

• Thank you very much 

• Your welcome 

• Please 

• Excuse me 

• Pleased to meet you 

• How are you?      

 Good, fine 

 Bad, not well 

 So, so     

 Muchas gracias  

 De nada  

 Por favor  

 Discúlpeme  

 Encantado de conocerle 

 ¿Cómo estás? ¿Qué pasa?  

 Bien  

 Mal  

 Más o menos  

 Así así 
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 COMMON EXPRESSIONS 

EXPRESIONES COMUNES 

 

• sorry, i don't understand                  

Lo siento, no entiendo  

 

• how do you say it in spanish?         

¿cómo se dice esto en español?  

 

• do you speak...                                  

 habla usted ...  

 

 English                   

Inglés  

 

 French                     

Francés  

 

 Spanish   

Español  

 

• what's your name?                            

¿cómo se llama usted?  

                                                       

• where is the washroom?                  

¿dónde está el baño?  
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• what time is it?                                

¿qué hora es?  

 

• yes / no 

Sí / no 

 

• open               

Abierto  

 

• close                

Cerrado  

 

• a little 

 un poco 

  

• a lot 

  mucho  

 

•left  

 la izquierda 

 

•right 

  la derecha   

 Straight ahead          

Derecho, directo  
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• up                   

Arriba  

 

• down 

Abajo  

 

• far 

Lejos  

 

• near  

Cerca  

 

• all, every                    

Todo  

 

 

 ARRIVAL AT CUSTOMS = LLEGADA A LAS ADUANAS 

 

• Your passport please.                                

Su pasaporte, por favor. 

 

• Here is my passport                                

Aqui està mi pasaporte 
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• Are you travelling together?                    

¿Estàn viajando juntos? 

 

• I am here on vacation / business             

Estoy aqui de vacaciones / de negocios 

 

• How long will you stay?                          

¿Cuanto tiempo va a quedarse? 

 

• I will stay... a few days                            

Me quedaré ... unos dias 

 

 one week / one month                               

una semana / un mes 

 

• Do you have anything to declare?           

¿Tiene usted algo que declarar? 
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• I have nothing to declare /I have...         

No tengo nada que declarar / tengo uno(a) 

 

• Open this bag please.                              

Por favor, abra esta bolsa 

 

• Do you have other luggages?                  

¿Tiene usted mas equipaje?  

 

 

 IN THE TAXI = EN EL TAXI 

 

 

• Where can I find a taxi?                         

¿Donde puedo tomar un taxi? 

 

• Can you call me a taxi?                       

¿Puede pedirme un taxi, por favor? 
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• Are you free?                                

¿Està usted libre? 

 

• Please take me to...                               

Por favor, lléveme a... 

  

 AT THE HOTEL         

Al hotel 

 

• I have a reservation                                   

Tengo una reservación 

• One single / double room                         

Una habitación individual / doble 

 

• Here is my confirmation                            

Aqui està la confirmación 
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• I would like a room with a bathroom             

Quisiera una habitación con baño 

 

 balcony /ocean view                        

balcón / vista al mar 

 

• Is there air conditioning in the room ?    

¿Hay aire acondicionado en la habitación? 

 

• What is the price for a week / a night?     

¿Cuanto cuesta por semana/ por noche? 

 

 for a room and a breakfast?             

¿por dormir y desayunar? 

 

 Are all taxes includes?                             

¿Estan incluidos los impuestos?  
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 Do you have anything better?                 

¿Tiene usted algo mejor? 

 

 bigger?                                

¿mas grande? 

 

 What is the number of my room?   

¿Cuál es el numero de mi habitación? 

 

 

 AT THE RESTAURANT = EL RESTAURANTE 

 

• breakfast                                          

el desayuno  

 

• lunch                                               

el almuerzo (la comida)  

 

• Dinner                                              

la cena  

 

• Cheers!                                             

¡Salud!  
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• The bill please                                  

¿Me trae la cuenta por favor?  

 

. I think there is an error                    

Creo que hay un error en la cuenta.  

 

. Is everything included?                    

¿Esta todo incluido? 

 

. Do you take travellers' cheques /     

 ¿Acepta usted cheques de viajeros? 

 

 credit card?        

tarjetas de crédito? 

 

. We would like to pay seperately       

Quisiéramos pagar separademente.  

 

• drink       

la bebida  

 

• coffee/ tea      

café /té 

 

• juice       

RETURN TO TABLE CONTENT 

REGRESAR AL CONTENIDO 



 

 57 

jugo, zumo  

 

• water       

agua  

 

. milk       

Leche 

 

• beer       

cerveza  

 

• wine       

vino  

• bread       

pan  

 

 butter       

mantequilla 

 

 salt/pepper      

sal y pimienta  
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 sugar      

azúcar 

 

 a cup      

una taza 

 

 a glass        

un vaso 

 

 a knife      

un cuchillo 

 

 a fork      

 un tenedor  

 

 beef        

carne de res 
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 fish        

pescado  

 

 chicken       

pollo  

 

 vegetables       

verduras  

 

 fruit        

fruta  

 

 cheese      

queso 

 

 potatoes      

patata, la papa  
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 fries       

papas fritas 

 

 salad        

ensalada  

 

 

 dessert       

postre  

 

 

 a spoon      

una cuchara 

 

 a napkin      

una servilleta  

 

 matches      

unos cerillos  
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 Shopping      

la tienda 

 

• Where is the most important shopping center?    

¿Donde està la zona de tienda mas importante? 

 

 Where can I purchase stamps?   

¿Donde puedo comprar estampillas? 

 

 Where is the market place?    

¿Donde esta el mercado? 

 

  Where can I find a drugstore?   

¿Dónde puedo encontrar una  farmacia? 

 

 What is the price? How much does it cost?    

¿Cuánto cuesta? ¿Cuál es el precio?  
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• What is it?      

¿Qué es?  

 

• I take it        

Lo compro 

 

• I want to buy it      

Me gustaría comprar eso  

 

• Do you have...       

¿Tiene usted ... ?  

 

 

• Do you accept credit cards?    

 ¿Aceptan tarjetas de crédito?  

 

 

 AT THE PHONE = EL TELÉFONO 

 

. Where is the closest phone booth?                     

¿Donde està la cabina de teléfonos mas cercana? 

 

. I want to call...                                                    

Quiero llamar a ...  

 

. I want to call collect                                           

Quiero que sea por cobrar 
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. Speak louder please.                                         

Hablé mas fuerte, por favor 

 

. There is no answer                             

No contestan 

 

. My phone number is...                                      

Mi numero de teléfono es... 

 

 

 

 DEPARTURE = PARTIDA 

 

. I am leaving today                                         

Me marcho hoy 

 

. I am leaving tomorrow                                 

 Me marcho mañana 

 

. Can I have my bill please   

Por favor, ¿Puede darme mi cuenta? 

 

. What time is the check-out?                    

¿A qué hora debo desocupar la habitación?  
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 PUBLIC PLACES – LUGARES PUBLICOS  

 

• Tourist information        

 Información turística  

 

• Post Office        

la oficina de correo  

 

• Museum         

el museo  

 

• Bank         

 el banco  

 

• Police station        

la estación de policía  

 

• Hospital         

el hospital  

 

• Drugstore         

 la farmacia  

 

• School          

la escuela  
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• Church         

iglesia   

 

• street         

la calle  

 

• place       

la plaza  

 

• mountain         

la montaña  

 

• pool         

la piscina  

 

• bridge         

el puente  

 

• sea          

el mar 
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USEFUL LINKS ON INTERNET: 

LINKS UTILES EN INTERNET: 

 

 

 

 

 http://dictionary.cambridge.org/ 

 http://esl.about.com/od/listening/Beginning_Level_English_Listening_

Comprehension_Exercises.htm 

 http://www.e-aprender-ingles.com/ 

 http://www.esl-lab.com/ 

 http://www.mansioningles.com/ 

 http://www.ompersonal.com.ar/ 

 http://www.saberingles.com.ar/songs/index.html 

 http://www.theyellowpencil.com/vocabulario.html 
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